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ATA DA 36ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 13 DE JUNHO DE 2017 

DVD A36/2017 
 
Aos treze dias do mês de junho de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 3ª 
Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª Secretária, Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra), e secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) e Jobert Alexandrino (Professor Minhoca). Às quinze horas e 
cinco minutos, assume a presidência o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor) e 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 35ª Sessão Ordinária, 
realizada em 8 de junho de 2017; da 11ª Sessão Solene, realizada em 24 de maio de 
2017; e da 12ª Sessão Solene, realizada em 30 de maio de 2017. EXPEDIENTE 
EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 2352/17 (5860) Encaminha 
para apreciação e deliberação PL 19, de 9 de junho de 2017, que dispõe sobre os 
honorários advocatícios concedidos aos procuradores do Instituto de Previdência de 
Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]; 1595/17 (5868) Retira prazo de urgência do PL 09/17, de iniciativa do 
Executivo, que autoriza a Prefeitura de Santo André a regularizar o Conjunto Residencial 
Centreville em Santo André e dá outras providências [CIENTE. JUNTE-SE AO 
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PROCESSO]; 1359/17 (5869) Encaminha para apreciação e deliberação PL 20, de 12 de 
junho de 2017, que altera a Lei n. 9.940, de 28 de abril de 2017, que dispõe sobre a 
reorganização da estrutura administrativa da Prefeitura Municipal de Santo André 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. SEMASA 31/17 (5660) Comunica abertura de 
Pregão Presencial 48/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES].  TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE 
SÃO PAULO 2350/17 (5857) Encaminha cópia do TC-38400/026/13 [CIENTE. COM 
VISTAS À PRESIDÊNCIA]; 2351/17 (5858) Encaminha cópia do TC-045769/026/14 
[CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1884/17 (5795) Indicação para 
implantação de mão única nas Ruas Quênia e Sinai, Jardim Oriental. VEREADOR 
ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 2204/17 (5780) Indicação para, com urgência, 
solicitar a presença do Semasa para efetuar análise técnica e conter transbordamento de 
água limpa em poço coletor de esgoto localizado na Rua Nereu Ramos, Jardim Utinga; 
2362/17 (5781) Indicação para deslocamento da Operação Citadel, união de forças da 
Guarda Municipal, Polícia Militar e Prefeitura, para a região do 2º Subdistrito, 
especificamente para o Jardim Utinga, Vila Lucinda, Parque Oratório, Parque Novo 
Oratório, Jardim Ana Maria e Vila Clarice, visando a conter alto índice de assaltos aos 
trabalhadores, moradores e estudantes; 2363/17 (5782) Indicação para poda de árvore na 
Rua Baunilha n. 24, Vila Lucinda; 2364/17 (5783) Indicação para recuperação de 
pavimentação asfáltica em toda extensão da Rua Barcelona, Bairro Utinga; 397/17 (5784) 
Indicação para recuperação de pavimentação asfáltica em toda extensão da Rua Betânia, 
Parque Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1288/17 (5829) Indicação para remoção de árvore 
localizada em frente ao n. 1945 da Rua das Figueiras, Bairro Jardim; 2384/17 (5830) 
Indicação para manutenção asfáltica na Travessa Suzano, em frente ao n. 42, Vila Alto de 
Santo André; 1257/17 (5831) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Quartim 
Barbosa, altura do n. 65, Jardim Guarará; 641/17 (5832) Indicação para limpeza, 
capinação e cercamento do terreno público localizado na Rua Dr. Pedro Ribeiro, Jardim 
Jamaica; 2385/17 (5833) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Barbacena, altura 
do n. 30, Vila Bela Vista. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO 
LOPES) 2386/17 (5834) Indicação para que sejam colocadas faixas para travessia de 
pedestres com semáforos defronte ao Condomínio Residencial Conquista, interligando ao 
Empreendimento Comercial Best Center, na Av. Giovanni Baptista Pirelli, altura do n. 
1600, Vila Homero Thon; 2387/17 (5835) Indicação para canalização do Córrego Guarará, 
na junção da Rua Aristides Lôbo e Av. Maurício de Medeiros, Jardim Irene; 2388/17 
(5836) Requerimento de realização de Sessão Solene em homenagem ao Panathlon 
Clube de Santo André, a ser realizada em 26 de setembro de 2017; 2389/17 (5837) 
Requerimento de esclarecimentos sobre fechamento dos plantões noturnos e aos finais 
de semana do 4º DP e de uma possível transferência dessas atividades para o 6º DP; 
2390/17 (5838) Requerimento de aumento de rondas e policiamento ostensivo no entorno 
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do Viaduto Engenheiro Luís Meira, próximo à Fundação Santo André; 1905/17 (5839) 
PLCM 192/17, que autoriza o Executivo a instituir que o transportador escolar do 
município de Santo André, devidamente legalizado, trafegue nas faixas exclusivas para o 
sistema de transporte público por ônibus, desde que esteja com passageiro [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 2391/17 (5840) PLCM 
193/17, que institui o dia 18 de setembro como o Dia Municipal do Panathlon Clube 
Internacional em Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 2181/17 (5865) Emenda Aditiva ao PL 17/17, que dispõe sobre 
a revogação do parágrafo único do art. 1º da Lei n. 9.537/2013 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 882/17 (5852) Indicação 
para instalação de dispositivo no break outdoor nos semáforos existentes em toda 
extensão da Av. D. Pedro II; 2397/17 (5853) Indicação para capinação e limpeza na praça 
localizada na Rua Cândido Rodrigues, altura do n. 104, Vila Junqueira; 2398/17 (5854) 
Indicação para instalação de iluminação pública na praça localizada na Rua Potomaque, 
Jardim das Maravilhas; 2398/17 (5855) Indicação para manutenção dos brinquedos e da 
praça localizada na Rua Potomaque, Jardim das Maravilhas; 685/17 (5856) Indicação 
para instalação de placa de identificação na Rua Bartolomeu Dias, Vila João Ramalho. 
Pela ordem, o Vereador Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa) informa sua saída 
da Comissão Assuntos Relevantes para tratar do Aterro Sanitário. VEREADOR EDILSON 
DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) 218/17 (5808) Indicação para 
revitalização da praça em torno da EMEIF Maria Cecília Dezan Rocha, na Av. Visconde 
de Cairu, Bairro Utinga; 2374/17 (5809) Indicação para reconstrução do passeio público 
destruído por uma árvore seringueira localizada no cruzamento da Rua Filinto de Almeida 
com Rua Caminho do Pilar, Vila Gilda; 2375/17 (5810) Indicação para viabilizar o tráfego 
dos ônibus das linhas U22 e I07, que viram da Av. Sapopemba na Rua Cerquilho, Vila 
Clarice; 2376/17 (5811) Indicação para instalar um redutor de velocidade na Rua Siqueira 
Campos, Centro; 2377/17 (5812) Indicação para revitalização da praça localizada entre a 
Rua Antônio Seixas Leite Ribeiro e Rua Nelo Rossati, Jardim Alvorada [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 2339/17 (5801) Requerimento ao Comandante do 41º BPM de 
reforço nas rondas ostensivas na Vila Tibiriçá; 1523/17 (5802) Requerimento ao 
Comandante do 10º BPM de reforço nas rondas ostensivas na Vila Alpina e Vila Guiomar; 
617/17 (5863) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Potomaque, Jardim das 
Maravilhas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 
2399/17 (5864) Moção de Aplauso ao Dia Mundial de Combate ao Trabalho Infantil, 
celebrado no dia 12 de junho [JUSTIFICADA pelo Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite)]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA) 2353/17 (5656) PLCM 190/17, que institui, no âmbito do Município de 
Santo André, o Programa “Bolsa Atleta” e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
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COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO]. VEREADOR LUCAS 
ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 2382/17 (5825) Indicação para 
revitalização e melhoria na iluminação da área localizada na confluência da Rua Marcílio 
Dias com a Av. Tietê, Bairro Santa Maria; 2383/17 (5826) Requerimento encaminhando 
abaixo-assinado de munícipes, que pleiteiam a instalação de faixa elevada e redutor de 
velocidade na Rua Ester, altura do n. 381, Vila Alpina; 177/17 (5827) Requerimento de 
informações a respeito da desativação, por parte da antiga gestão, do Centro Público de 
Emprego, Trabalho e Renda de Santo André – CPETR, quanto à captação de vagas; 
2400/17 (5828) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de munícipes, que 
pleiteiam a instalação de faixa elevada e redutor de velocidade na altura do n. 356 da Av. 
Príncipe de Gales [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) solicita a retirada do Protocolo 4622, 
sendo deferida pelo Presidente. O Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) convida a todos para participar dos seguintes eventos: dia 13 de junho, às 
19:00h, Sessão Solene em homenagem à Formatura dos Capelães Hospitalares; dia 14 
de junho, às 19:00h, Sessão Solene em homenagem ao Jubileu de Ouro da Renovação 
Carismática Diocesana; dia 19 de junho, às 18:00h, Audiência Pública para debater o PL 
08/17; dia 20 de junho, às 19:00h, Sessão Solene em comemoração aos 15 anos da 
Entidade Social “Todo Mundo Feliz”; e dia 21 de junho, às 19:00h, Sessão Solene em 
comemoração ao Dia dos Imigrantes Japoneses e seus Descendentes. Pela ordem, o 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) registra que presidirá, com muita honra, a 
Sessão Solene em comemoração aos 15 anos da Entidade Social “Todo Mundo Feliz”. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2354/17 
(5770) Indicação para revitalização da quadra localizada na praça da Rua Lamartine, em 
frente ao Bloco 62 dos prédios da Rua dos Dominicanos, Jardim Santo André; 2355/17 
(5771) Indicação para colocação de ponto de ônibus em frente à viela da Rua Demétrio 
Girardello, altura do n. 469, Jardim Las Vegas; 2356/17 (5772) Indicação para poda de 
árvore na Rua Afonso Maria Zanei n. 295, Jardim Las Vegas; 2357/17 (5773) Indicação 
para construção de muro de arrimo e contenção na Rua Geovani Ferreira de Moraes n. 
26, Morro da Kibon. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO 
BOTARO) 1809/17 (5796) Indicação para serviço de recuperação asfáltica na altura do n. 
140 da Rua Oslo, Vila Metalúrgica; 1809/17 (5797) Indicação para remoção da árvore 
localizada em frente à residência de n. 161 da Rua Oslo, Vila Metalúrgica; 2370/17 (5798) 
Indicação para repintura da sinalização de solo no cruzamento da Rua Paraguaçu com 
Rua Caminho do Pilar, Vila Scarpelli; 2371/17 (5799) Indicação para implantação de 
redutor de velocidade ou lombofaixa na confluência da Rua das Monções com Rua Garcia 
Rodrigues, Vila Guiomar; 2372/17 (5800) Requerimento de informações referentes às 
obras do Semasa na Marginal Córrego Taioca [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 668/17 (5775) Indicação para efetuar o tapamento do buraco existente na 
altura do n. 80 da Rua Jales, Jardim Santo Antonio de Pádua; 2359/17 (5776) 
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Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M de rondas ostensivas nas ruas situadas no 
entorno da E.E. Prof. Rubens Moreira da Rocha, Vila Alto de Santo André; 2360/17 (5777) 
Requerimento de alteração para o dia 8 de agosto de 2017 a Sessão Solene em 
homenagem ao Dia Municipal das Promotoras Legais Populares; 2361/17 (5778) 
Indicação para efetuar o tapamento dos buracos existentes em toda extensão da Rua 
Cosmópolis, Jardim Cristiane; 1318/17 (5779) Indicação para efetuar o tapamento dos 
buracos existentes em toda a extensão da Rua Espírito Santo, Bairro Cidade São Jorge. 
VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 460/17 (5818) 
Indicação para limpeza e manutenção da ciclofaixa existente na Av. das Nações, Parque 
Capuava. VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) E 
DIVERSOS VEREADORES 2379/17 (5819) Requerimento ao Presidente desta Casa de 
Leis de informações sobre a campanha “Adote uma Caneca do Trabalho”, que está sendo 
divulgada nas dependências da Câmara Municipal [JUSTIFICADO pelos Vereadores 
Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), com exibição de vídeo]. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) 1418/17 (5769) 
Requerimento de informações acerca da retomada do programa de controle populacional 
de cães e gatos no município [JUSTIFICADO pelo autor]. VEREADOR ROBERTO 
ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) E DIVERSOS VEREADORES 
2358/17 (5774) Moção de Repúdio ao Senado Federal por ter aprovado a Emenda 
Constitucional n. 96, que determina que práticas desportivas que utilizem animais não 
sejam consideradas cruéis, a chamada Vaquejada [JUSTIFICADA pelos Vereadores 
Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro)]. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 2392/17 
(5841) Indicação para solucionar o problema de invasão a terrenos no Morro da Kibon, na 
Av. Valentim Magalhães, altura do n. 4200, Condomínio Maracanã; 1072/17 (5842) 
Indicação para limpeza dos bueiros e pontos não oficiais de descarte de lixo na Av. 
Maurício de Medeiros, Jardim Irene; 887/17 (5843) Indicação para recapeamento asfáltico 
e sinalização asfáltica em toda extensão da Rua Gonzaga Franco, Vila Guiomar; 1756/17 
(5844) Requerimento ao Comandante do 41º BPM de patrulhamento e rondas ostensivas 
em todas as ruas da Vila Assunção; 2106/17 (5845) Requerimento ao Comandante do 41º 
BPM de patrulhamento e rondas ostensivas no Jardim Ipanema, em especial na Rua 
Cisplatina, altura do n. 1636 [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 2393/17 (5846) Indicação para troca 
da placa de denominação da Rua Bermudas, Parque Novo Oratório; 2394/17 (5847) 
Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Cristóvão Jaques, Vila Rica; 2395/17 
(5848) Indicação para capinação na calçada e no terreno localizado na Av. de Macta n. 
72, Jardim Santo André; 902/17 (5849) Indicação para finalização da remoção da árvore 
localizada na Travessa Patagônia n. 110, Parque Capuava; 677/17 (5850) Indicação para 
remoção da árvore localizada na Rua Novarra n. 170, Parque Capuava. ASSUME A 



 

Ata da 36ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 17ª Legislatura 

543 

PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2380/17 (5820) Indicação para que sejam tapados 
os buracos no asfalto da Rua Adis Abeba, Parque Capuava; 2381/17 (5821) Indicação 
para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Arraial do Cabo, Jardim Rina; 
122/17 (5822) Indicação para implantação de lombofaixa no cruzamento das Ruas Corina 
Maggini e Antonio Sebastião Squarize, Jardim Rina; 955/17 (5823) Indicação para 
implantação de lombofaixa na Rua Columbia, Parque das Nações; 1188/17 (5824) 
Requerimento de informações sobre mudança de endereço do CRISA [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 80/17 (5803) Indicação para instalar iluminação pública na travessa sem saída 
localizada na altura do n. 305 da Rua Batista de Barros, Bairro Condomínio Maracanã; 
1691/17 (5804) Indicação para manutenção geral no primeiro ponto de parada de ônibus 
na Av. Mico-Leão-Dourado, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1072/17 (5805) Indicação 
para construção de muro de arrimo na altura do n. 796 da Av. Maurício de Medeiros, 
Jardim Irene; 2373/17 (5806) Indicação para limpeza geral na passarela para pedestres 
que dá acesso à Rua Papa-Capim com a Av. Mico-Leão-Dourado, Bairro Clube de 
Campo; 1046/17 (5807) Requerimento de informações sobre o protocolado n. 003611, no 
qual solicita viabilização e regularização fundiária do Jardim Santo André e Jardim Santa 
Cristina [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente Almir Roberto Cicote 
(Cicote) registra a presença do Sr. Fábio Palacio, Presidente do Consórcio 
Intermunicipal. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 
1388/17 (5813) Indicação para remoção de uma árvore na Av. Araucária n. 45, Parque 
Novo Oratório; 2016/17 (5814) Indicação para remoção de uma árvore na Rua Himalaia n. 
582, Parque Novo Oratório; 2378/17 (5815) Indicação para reparos na pavimentação 
asfáltica em toda extensão da Rua Matias da Cunha, Vila Alto de Santo André; 2302/17 
(5816) Indicação para estudos que viabilizem a mão única de direção na Rua Gabriel 
Barbosa de Moraes, Jardim Rina; 2302/17 (5817) Indicação para serviços de reparos na 
pintura de solo em toda extensão da Rua Gabriel Barbosa de Moraes, Jardim Rina; 
2396/17 (5851) PLCM 194/17, que autoriza o Executivo Municipal a prestar serviços 
gratuitos de concessão de plantas populares à população andreense [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA) 1840/17 (5785) Indicação para manutenção da sinalização horizontal e 
vertical em toda extensão da Rua Orange, Vila Luzita, assim como manutenção asfáltica 
no local; 259/17 (5786) Indicação para manutenção da sinalização horizontal e vertical 
entre a Av. São Bernardo do Campo e Rua dos Cocais, Vila Luzita; 1477/17 (5787) 
Indicação para instalação de placas de denominação dos logradouros do Jardim Alzira 
Franco II, conforme Lei n. 9935/17; 2365/17 (5788) Requerimento de informações 
relacionadas à criação de projeto para expansão do Programa Saúde da Família; 2366/17 
(5789) Requerimento de informações relacionadas à realização de obras em terreno 
público localizado no final da Rua Cidadão, Jardim Alzira Franco II; 2367/17 (5790) PLCM 
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191/17, que dispõe sobre a cobrança de taxa de uso do estacionamento da sede do 
Executivo Municipal [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO 
URBANO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA 
MENDES (ZEZÃO) 2368/17 (5791) Indicação para melhoria do trânsito na confluência 
das Ruas Laplace e Náutilus, Vila Suíça; 2369/17 (5792) Indicação para instalação de 
semáforo na esquina da Av. Valentim Magalhães com a Rua Catarina Maria e Rua Louis 
Armstrong, Bairro Centreville; 1690/17 (5793) Indicação para tapar buracos da Rua Artur 
de Jaceguai, Vila Guaraciaba; 2310/17 (5794) Requerimento de informações a respeito de 
regularização para entrega de correspondências nas residências do Jardim Mirante e 
Condomínio Maracanã. DIVERSOS VEREADORES 1112/17 (5861) Requerimento 
visando a incluir na presente Ordem do Dia o PLCM 41/17 [APROVADO]; 1112/17 (5862) 
Requerimento visando a incluir na presente Ordem do Dia o PLCM 37/17 e o Projeto de 
Resolução 02/17 [APROVADO]; 1112/17 (5866) Requerimento visando a incluir na 
presente Ordem do Dia o PL 17/17 [APROVADO]; 1112/17 (5867) Requerimento visando 
a incluir na presente Ordem do Dia o PLCM 172/17 [APROVADO]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos e as Moções foram destinados 
para o final da Ordem do Dia. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) informa que o bebê Guilherme, que apresentava problema cardíaco, foi 
operado pelo Instituto do Coração. Às 16h56min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE 
[PRB PSB PT PSDB SD PPS PDT PMB PMN PTB]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala sobre a situação precária dos ônibus na 
cidade, citando o incêndio ocasionado em um ônibus devido à pane elétrica e informa que 
fará requerimento de pedido de vistoria dos ônibus. É exibido vídeo. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE) – Fala da importância de atitudes de sustentabilidade, 
como separar os materiais recicláveis dentro da própria casa, práticas essas que vão 
sendo difundidas entre a comunidade, como uma possibilidade de mudança de cultura. 
Explica que a distribuição das canecas na Câmara teve o objetivo de reduzir o uso de 
copos descartáveis, e conseguiu doação de canecas para distribuir entre os funcionários 
da Casa, apesar de grande parte dos funcionários já terem esse hábito. Registra que 
quem não quiser utilizar pode devolver, mas seu objetivo de levantar esse debate já foi 
atingido. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) – Chama 
atenção para a entrega das canecas nos gabinetes, sem a presença dos Vereadores, 
apesar de ser doação, não sabe a procedência. Salienta que o logo impresso na caneca e 
no papel, entregues juntos, é do Vereador Cicote, e estranha esse tipo de conduta, não 
se trata somente do meio ambiente, mas discorda de ser feito algo, pela Presidência, sem 
a anuência dos demais Vereadores. Finaliza dizendo que toda vez que for imposto algo 
aos Vereadores, será esse constrangimento como ocorreu nesta tarde. VEREADOR 
EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Salienta que, apesar da 
amizade com o Vereador Cicote, discorda de sua atitude. Parafraseando o Vereador 
Professor Minhoca, fala que está bravo por algumas situações na cidade e, 
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principalmente, porque não têm recebido respostas das Secretarias Municipais no que 
tange a pintura de solo, ou seja, algumas obras na cidade que são de extrema relevância 
para a população. Pede maior dedicação do trabalho dos Secretários. VEREADOR 
JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) – Parabeniza a atitude e o discurso 
humilde do Presidente Cicote. Concorda com as falas de alguns Vereadores sobre a 
importância do diálogo, antes de realizar qualquer projeto de contenção de gastos. 
Enfatiza que seu mandato será pautado na coerência e seus posicionamentos serão 
firmes, independente da politicagem. Diz que não foi consultado para participar da 
Campanha Adote uma Caneca, por isso manifesta-se contrário, e por não ter havido uma 
discussão prévia com os Vereadores. Parabeniza o Governo do Estado, o Prefeito Paulo 
Serra e todos os demais envolvidos pela realização da cirurgia do bebê Guilherme. Pela 
ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e diz que o ato de economizar é muito interessante, mas colocar o 
logotipo do Vereador Cicote não é uma atitude aprovada e considera uma demagogia 
com a população, pois os copos descartáveis podem ser reciclados. Considera a 
discussão sobre economia louvável, mas desde que não seja eleitoreira. Pela ordem, o 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) justifica sua ausência momentânea da 
sessão, pois fará uma visita a um paciente no Centro Hospitalar. VEREADOR FÁBIO 
DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) – Acredita que a atitude do Presidente 
Cicote foi muito infeliz, pois não teve uma discussão coletiva, o que de fato seria mais 
interessante para a classe política. Fala de reunião realizada no Clube de Campo e 
parabeniza o Vereador Tonho Lagoa pelo trabalho, e o Prefeito Paulo Serra foi enfático 
ao dizer que não haverá mais demolições, nem cobranças de multas para as construções 
irregulares. Salienta que a população precisa respeitar e não fazer mais construções 
irregulares, até que sejam regularizadas as casas no Recreio da Borda do Campo. 
Parabeniza o Secretário Marangoni pelo seu trabalho, o Secretário de Assuntos Jurídicos, 
Sr. Caio, e, principalmente ao Prefeito Paulo Serra pela condução dos problemas da 
cidade. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) – Corroborando com a 
discussão levantada pelo Vereador Dr. Fábio Lopes, parabeniza o Prefeito e equipe pelo 
comprometimento na resolução do problema no Clube de Campo. Lamenta pela falta de 
respostas com algumas indicações e requerimentos dos Vereadores. Fala que dia 15 é o 
Dia Mundial da Consciência da Violência contra a Pessoa Idosa, fazendo parte desse 
grupo, aos 63 anos. Diz que 13% da população brasileira é composta por pessoas idosas, 
que vivem em áreas urbanas. Comenta que os registros de violência contra os idosos é 
muito alto e segundo dados da Secretaria de Cidadania e Assistência Social de Santo 
André, atualmente há 364 casos acompanhados pela Proteção Social Especial e, 
certamente, esse número é menor que o número de violações que ocorrem 
frequentemente, por isso é preciso estar atento à população idosa. Convida os 
Vereadores a se comprometerem com a causa. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza a Dona Antonia, moradora do Clube de Campo, 
que completou 83 anos. Diz que pedirá ao Secretário de Esportes, Dr. Marcelo Chehade, 
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agilidade da reforma no campo de futebol do Jardim Santo André, ao lado da base da 
Polícia Militar, que é da comunidade há mais de 30 anos. Fala que os campos da região 
estão sem manutenção, e as crianças acabam ficando à mercê da marginalidade. Pede 
maior empenho da administração quanto à manutenção dos campos e quadras do Jardim 
Santo André. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – 
Quanto à discussão sobre as canecas distribuídas, fala que seu gabinete recebeu apenas 
4 e sugere que sejam trocadas as lâmpadas desta Casa por lâmpadas de led, o que traria 
maior economia. Parabeniza o Prefeito pela visita ao Recreio da Borda do Campo e 
lamenta a perda de tempo com a discussão sobre as canecas, sugerindo devolver e 
encerrar com o debate. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. WILLIANS BEZERRA DA 
SILVA (WILLIANS BEZERRA). Pela ordem, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e relembra sua reclamação sobre os 
buracos no Jardim Alvorada, especialmente na Rua Lucélia, convidando os Vereadores a 
realizarem vistoria no local. Diz que foram feitas três indicações e nenhuma providência 
foi tomada, pedindo para o Prefeito Paulo Serra agilizar a operação tapa-buracos no local. 
Acerca das emendas, diz que tem uma emenda de R$150 mil para uma praça e R$80 mil 
para uma instituição, mas nada ainda foi liberado e gostaria de ver a verba ser utilizada. 
Pede agilidade ao Prefeito e empenho do Presidente Cicote, sugerindo o remanejamento 
de verba do Legislativo para o Executivo a fim de contemplar as emendas parlamentares. 
SUSPENSA A SESSÃO entre 17h50min e 18h10min, a pedido do Vereador Almir Roberto 
Cicote (Cicote), para reunião dos Srs. Vereadores. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBETO). Às 18h12min, passa-se à 
ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva 
Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI 09/17, protocolo 003615, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, 
que autoriza a Prefeitura de Santo André a regularizar o Conjunto Residencial Centreville 
em Santo André e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 1.595/17 - quorum: 2/3 
[Parecer Verbal: Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite),  favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), ausente – ausência justificada; 
Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), favorável. Comissão de 
Desenvolvimento Urbano – Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), favorável; 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), favorável; Roberto Alves Rautenberg 
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(Rautenberg Protetor), ausente.] [APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da 
Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausentes: Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – ausência 
justificada]. [Declaração de Voto: WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA), ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE), JOSÉ TEIXEIRA MENDES 
(ZEZÃO), ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) e ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE). [Declaração de Voto: FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. 
FÁBIO LOPES), LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) e EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE)]. ITEM 2º - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 41/17, protocolo 001032, de autoria do 
Vereador RAUTENBERG PROTETOR, que altera a Lei nº 7.772/1999, que estabelece 
multa aos indivíduos autuados em flagrante no ato de pichar bens públicos ou particulares 
no âmbito do município e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de 
FINANÇAS exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
515/17 - quorum: m.s. [Parecer Verbal: Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite), favorável (fora do microfone); Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), ausente – ausência justificada; Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
favorável. Comissão de Finanças – Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), favorável; 
José Teixeira Mendes (Zezão), favorável; Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), 
favorável.] [Em discussão: ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG 
PROTETOR)] [APROVADO]. ITEM 3º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE LEI CM 37/17, protocolo 000980, de autoria do Vereador WILLIANS 
BEZERRA, que acresce o parágrafo único ao Artigo 33, da Lei 9.121, de 31 de março de 
2009, para destinar 30% (trinta por cento) dos recursos do Fundo Municipal de Trânsito à 
Unidade de Urgência e Emergência da Secretaria de Saúde do Município de Santo André. 
As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SEGURANÇA PÚBLICA exararam 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, 
protocolo 002434. PROCESSO N.º 474/17 - quorum: M.A. [Parecer Verbal: Comissão 
de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), favorável; Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), ausente – ausência justificada; Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), favorável. Comissão de Finanças – Jobert Alexandrino (Professor 
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Minhoca), favorável; José Teixeira Mendes (Zezão), favorável; Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), favorável. Comissão de Segurança Pública – Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), ausente – ausência justificada; Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), favorável; Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), favorável.] 
[APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), Fábio 
dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), 
Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – ausência justificada]. ITEM 4º - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 02/17, protocolo 002254, de autoria 
do Vereador WILLIANS BEZERRA, que dispõe sobre a criação de aplicativo gratuito de 
tecnologia móvel, para acesso dos cidadãos às leis municipais que instituem direitos. As 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de CIDADANIA exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.147/17 - quorum: m.s. [Parecer 
Verbal: Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), ausente – ausência justificada; Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), favorável. Comissão de Finanças – Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), favorável; José Teixeira Mendes (Zezão), favorável; 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), favorável. Comissão de Cidadania – 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), favorável; Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), favorável; Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), favorável.] 
[APROVADO]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 17/17, 
protocolo 005173, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que revoga o parágrafo 
único do artigo 1º da Lei nº 9.537, de 12 de dezembro de 2013, que criou a Pinacoteca 
Municipal e deu outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO 
apresentaram o Parecer nº 08/17 opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada 
EMENDA ADITIVA, protocolo 005865. PROCESSO N.º 2.181/17 - quorum: m.s. [Em 
discussão: PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) e FÁBIO 
DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES)]. [APROVADO]. O Presidente Almir Roberto 
Cicote (Cicote) comunica a todos os Vereadores que no próximo dia 19, às 18:00h, será 
discutida a Lei de Diretrizes Orçamentárias. ITEM 6º - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 172/17, protocolo 004820, de autoria do Vereador WILLIANS 
BEZERRA, que dispõe sobre a regularização de construções clandestinas e irregulares 
no Município de Santo André e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
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FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO apresentaram o Parecer nº 03/17 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.118/17 - quorum: 2/3 [APROVADO 
POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), 
André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), Fábio dos Santos Lopes 
(Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – ausência justificada]. APROVADOS, em bloco, a pedido 
do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), os requerimentos e as 
moções lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação 
do Plenário, com exceção do Protocolo 5824, de autoria do Vereador Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), e dos Protocolos 5801 e 5802, de autoria do Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), que foram REJEITADOS em virtude da ausência 
dos autores. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
declara encerrada a sessão às dezenove horas e quatro minutos. Eu, Márcia Gabriela 
Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada 
conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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